
CAMARA MUNICIPAL DE VALIN

ESTADO DE SÃO PAULO

Requerimento n.°
j e 3 /2014.

Senhor Presidente.

O Vereador Antonio Soares Gomes Filho, requer nos termos

regimentais após aprovação em plenário seja encaminhado ao EXMO

Prefeito municipal o seguinte pedido de informação.

Considerando que no interior da Usina de Asfalto existem vários

tambores e tanques onde estão armazenados produtos tóxicos e inflamáveis.

Considerando que muitos tambores estão com vazamentos e com a

infiltração no solo poderá comprometer o lençol freático.

Considerando que a menos de 40 Metros do local existe um córrego que

poderá ter todo seu curso comprometido com um possível rompimento dos

tanques e dos tambores, causando um acidente ambiental de grande

proporç~ao.

Pergunta-se

A secretaria de Meio Ambiente tem conhecimento dos fatos relatados?

Devido o fechamento da Usina, os tanques e tambores serão transferidos

para locais mais seguros?

Justificativas:

Moradores das aproximidades e funcionários questionaram este Vereador

quanto aos riscos de um possivel acidente Ambiental.

Valinhos, aos 23 de Junho 2014.

Vereador
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